

Presseinformation

Eröffnung: Vilswerk - Küche & Mehr

Eggenfelden/Leonberg, 27.05.2024. Das Vilswerk ist viel mehr als ein klassisches Küchenstudio. Es ist der Ausstellungsraum der Schreinerei Franz Vilsmeier in Eggenfelden-Pirsting. Hier können interessierte Kunden seit April Küchen, Möbel und Fenster hautnah erleben. „Vilswerk“ setzt sich zusammen aus dem Namen der Inhabersfamilie „Vilsmeier“ und dem „werk“ aus Handwerk.

Bislang konzentrierte sich die Schreinerei Franz Vilsmeier auf das B2B-Geschäft mit der öffentlichen Hand und war dabei spezialisiert auf die Bereiche Objekteinrichtung und Fensterbau (Holz- und Holz-Alu-Fenster) für Krankenhäuser, Schulen, Kindergärten, Praxen und weitere öffentliche Einrichtungen.

Am zweiten Aprilwochenende konnten die drei Firmeninhaber Ingrid Vilsmeier, Franz Vilsmeier und Katrin Vilsmeier bei Kaiserwetter rund 150 Gäste zur Eröffnung ihres Küchenstudios „Vilswerk“ begrüßen. Studioleiterin Irina Deines freut sich, nun auch Interessierten das um Küchen erweiterte, umfassende Sortiment zu zeigen und mit ihnen gemeinsam Wohnbereiche zu planen. Neben angefertigten Schreinerküchen stehen Küchen der Firma Nolte (inklusive nolte neo) im Mittelpunkt des modernen Ausstellungsbereiches. Geräteseitig setzt das Unternehmen auf Miele und Neff, bei Zubehör u.a. auf Naber.

Nach der Küche ist bei dem 1966 gegründeten, aktiven DER KREIS Mitglied noch lange nicht Schluss: Mit „Vilswerk“ hat das erfolgreiche Familienunternehmen - Motto: „Tradition wahren und Innovation leben“ - einen kreativen Ausstellungsraum für Küchen, Möbel, Bäder, Garderoben, Fenster und vieles mehr geschaffen. Zum Anschauen,



DER KREIS
GEMEINSCHAFT FÜR
KÜCHENSPEZIALISTEN

Anfassen und Ausprobieren für Eigenheimbesitzer, Firmen, Architekten und jetzt auch für interessierte Endverbraucher.

„Was das Meisterhandwerk und vor allem uns als regionale Schreinerei vor Ort in Eggenfelden von klassischen, großen Möbelhäusern oder Internetanbietern unterscheidet ist, dass wir auch für jede noch so spezielle Nische eine Lösung finden“, so das „Vilswerk“-Team. Das ist es, was echte DER KREIS (Küchen-) Spezialisten auszeichnet – und womit sich das Unternehmen in Bayern bereits einen besonders kreativen Namen gemacht hat.



DER KREIS
GEMEINSCHAFT FÜR
KÜCHENSPEZIALISTEN



Bislang nur B2B, jetzt auch im
Endkundengeschäft aktiv:
„Vilswerk“ in Eggenfelden, hier die
Firmeninhaber Franz, Ingrid und Katrin
Vilsmeier mit Studioreiterin Irina Deines
(2. v.l.)



Vilswerk – Küche & Mehr in Eggenfelden



Katrin Vilsmeier bei Begrüßung der
zahlreichen Gäste zur Eröffnung des
„Vilswerks“

DER KREIS

Einkaufsgesellschaft für Küche & Wohnen mbH & Co. KG
Mollenbachstr. 2 | 71229 Leonberg

Carsten Nilles

Leiter Unternehmenskommunikation

Tel.: 0 71 52 / 60 97-165 | E-Mail: presse@derkreis.de